

bras plus que vers sa mère. Aux adieux des deux mères se joignirent les adieux des deux enfants. L'art nous les montre souvent jouant ensemble ; l'Évangile ne les mettra plus ensemble sous nos yeux qu'aux bords du Jourdain, lorsque Jean, répétant la parole de sa mère, dira à Jésus : " C'est vous qui daignez venir à moi ! " Raphaël dans la *Visitation* que nous reproduisons aujourd'hui dans ce numéro, fait allusion à ce fait en représentant dans le lointain le baptême de Jésus.

Alphonse Leclaire.



LA VIERGE MARIE ET SAINTE ELISABETH,  
d'après Carl Müller.